



## MAC-Team aisbl

Reg: 876.733.609.

11, rue C. Meert  
1030 Bruxelles  
Belgium  
Tel: +32 485 800 009

# MAC-Team aisbl – Multi Actors Cooperation European Network

From: Yves Boisselier  
MAC-Team aisbl  
e-mail: yb@mac-team.eu (YB)

To: MAC-Team aisbl Members  
e-mail: AM - amiodezky@gmail.com  
BG - belgacem@guemida.com  
JP - jpons@adinvest-international.eu  
KS - ksflomos@teiath.gr  
ML - ml@mac-team.eu  
PE - pe@mac-team.eu  
RL - rachid.lassadi@laposte.net  
SF - sf@mac-team.eu  
SR - sroy@mac-team.eu  
YH - yamina59@live.fr

Copies

Date: 31/12/2017  
Version: 01

Object: Rapport d'activités 2017  
Activity Report 2017

[La version française fait foi. The French version is the official one.]

### 1°) Projets européens clos ou terminés (rapport final soumis) en 2017 Closed European projects or ended (final report submitted) in 2017

- |  |  |
|--|--|
| <ul style="list-style-type: none"><li>▶ <b>Projet INSIST</b><ul style="list-style-type: none"><li>○ Rapport financier accepté par l'Agence européenne.</li><li>○ Solde réglé le 17/08/2017.</li><li>○ Comptes en ordre. Règlement des soldes éventuels aux intervenants peuvent être effectués.</li></ul></li><li>▶ <b>Projet OI-Net</b><ul style="list-style-type: none"><li>○ Solde réglé le 05/05/2017.</li><li>○ Comptes en ordre. Règlement des soldes éventuels aux intervenants peuvent être effectués.</li></ul></li></ul> | <ul style="list-style-type: none"><li>▶ <b>INSIST project</b><ul style="list-style-type: none"><li>○ Financial report validated by the European Agency.</li><li>○ Final payment received 17/08/2017.</li><li>○ Assessment of final report is in order. Any pending payments to contributors can be finalised.</li></ul></li><li>▶ <b>OI-Net project</b><ul style="list-style-type: none"><li>○ Final payment received 05/05/2016.</li><li>○ Assessment of final report is in order. Any pending payments to contributors can be finalised.</li></ul></li></ul> |
|--|--|

### 2°) Projets européens en cours durant 2017 Active European projects in 2017

- |  |  |
|--|--|
| <ul style="list-style-type: none"><li>▶ <b>Projet FAME</b><ul style="list-style-type: none"><li>○ Géré par BBS – Budapest Business School</li><li>○ Accepté en 2016 et démarré au 1<sup>er</sup> Janvier 2017</li><li>○ Construit sur les projets INSIST et TRUST Me.</li><li>○ Participation aux réunions (+web)</li><li>○ Maintenance du site web du projet.</li><li>○ Suivi qualité du projet.</li></ul></li><li>▶ <b>Projet OI-Net</b><ul style="list-style-type: none"><li>○ Demandé par LUT de modifier le site OI-Net pour inclure le projet suivant « Inspire ».</li></ul></li></ul> | <ul style="list-style-type: none"><li>▶ <b>FAME project</b><ul style="list-style-type: none"><li>○ Coordinated by BBS – Budapest Business School</li><li>○ Accepted in 2016 and started on 1<sup>st</sup> January 2017</li><li>○ Built as a follow-up of INSIST and TRUST Me projects</li><li>○ Participation to meetings (+web)</li><li>○ Website maintenance</li><li>○ Quality monitoring of the project.</li></ul></li><li>▶ <b>OI-Net project</b><ul style="list-style-type: none"><li>○ Asked by LUT to modify the website OI-Net to include the following project "Inspire".</li></ul></li></ul> |
|--|--|

### 3°) Nouveaux projets: New projects:

- |  |  |
|--|--|
| <ul style="list-style-type: none"><li>▶ <b>Projet EYEE</b><ul style="list-style-type: none"><li>○ Géré par Artes (Italy)</li><li>○ Débuté le 1<sup>er</sup> Octobre 2017</li><li>○ Tâches pour MAC-Team : suivi qualité + apport formation mentor avec le support d'ADINVEST International et en lien avec les résultats des projets INSIST, TRUST-Me, FAME et MentorCert.</li></ul></li></ul> | <ul style="list-style-type: none"><li>▶ <b>EYEE project</b><ul style="list-style-type: none"><li>○ Coordinated y Artes (Italy)</li><li>○ Started on 1<sup>st</sup> October 2017</li><li>○ Tasks for MAC-Team: Quality monitoring + to bring in mentoring training with the support of ADINVEST International based on results of the INSIST, TRUST-Me, FAME and MentorCert projects.</li></ul></li></ul> |
|--|--|



## MAC-Team aisbl

Reg: 876.733.609.

11, rue C. Meert  
1030 Bruxelles  
Belgium  
Tel: +32 485 800 009

# MAC-Team aisbl – Multi Actors Cooperation European Network

## 4°) Autres activités : Other activities:

- ▶ **Maintien du site Open Badges et des activités liées à la validation et reconnaissance de qualifications et d'aptitudes.**  
Le poste de Vice-Président dédié au sujet « qualifications, parcours, reconnaissances et Validations ouvertes ») décidé lors de la dernière assemblée générale a été pris en charge par le membre PE.
- ▶ **Maintenance des sites web des projets antérieurs :**
  - De nombreux problèmes de piratage des anciens sites (foodmac, afimac, hermes, ariadne, label pro rh notamment) ont obligé à un gros chantier (et coûteux) de reprise de ces sites, des données et de restructuration des sites.
  - Les différents sites ont été regroupés sur un même hébergement (serveur Plesk chez OVH) avec abandon des anciens serveurs mutualisés d'OVH.
- ▶ **Des liens avec d'autres structures ou partenaires de projets antérieurs, notamment pour l'exploitation des résultats du projet INSIST ont été développés. La recherche de partenariats notamment avec :**
  - BBS – Budapest Business School (HU)
  - ADINVEST International (FR)

S'est accrue et s'est par exemple concrétisée sur la coopération sur le projet EYEE avec ADINVEST International (représenté par JP notamment parmi les membres MAC-Team).

Cependant, il reste nécessaire de développer de fortes coopérations pour remplacer les projets terminés. Il est proposé de renforcer l'espace d'accueil de MAC-Team sur son siège à Bruxelles (mise à disposition d'un espace de travail et de réception gracieusement par le membre YB, mais qui devra être aménagé aux frais de MAC-Team selon ses besoins), ainsi que renforcer sa capacité de coopération en lien avec la situation géographique d'ADINVEST International (Sud de la France, entre Toulouse and Avignon principalement) via également une mise à disposition gracieuse d'un espace de travail et de séminaire par le membre YB, mais dont l'agencement reste à la charge de MAC-Team.
- ▶ **Maintenance of the Open Badges website and development of the activities related to validation and recognition of qualifications and capabilities. The opened Vice President position dedicated to “Qualifications, learning paths, recognitions and Open Validations” decided at the previous general assembly has been filled in by the member PE.**
- ▶ **Maintenance of the websites of the former projects:**
  - Numerous hacking issues on former websites (i.a. foodmac, afimac, hermes, ariadne, label pro rh) obliged big and costly reworking workload on those websites and corresponding data.
  - The various sites have been regrouped on one hosting facility (Plesk server by OVH), and former shared OVH servers have been dropped out.
- ▶ **Links with other structures/organisations or project partners, especially to further exploit results of the INSIST project, has been developed. Strategic partnerships notably with:**
  - BBS – Budapest Business School (HU)
  - ADINVEST International (FR)

developed. For instance, the cooperation on the EYEE project with ADINVEST international (represented by JP as MAC-Team members) illustrates it.

However, it is still needed to develop strong cooperation opportunities to replace ended projects. It is proposed to reinforce the welcoming working space of MAC-Team at its headquarters (a working and meeting place is freely provided to MAC-Team by the member YB, but which still need to be refurbished at MAC-Team's costs as desired). It is also proposed to reinforce its cooperation capacity in line with the geographical location of ADINVEST International (South France in between Toulouse and Avignon mainly), also via a free offer (by the member YB) to use a working and seminar space, but of which the specific adaptation costs may need to be taken in charge by MAC-Team.

\* \*  
\*